

Vorbereitungen fürs Fünfte

PLAuen – In 37 Tagen ist es wieder so weit. Am 27. Dezember steigt um 20 Uhr zum fünften Male nach der Wende das größte Klassentreffen in der Plauener Festhalle. Die Vorbereitungen für das Treffen der Absolventen der ehemaligen Erweiterten Oberschule und des jetzigen Diesterweg-Gymnasiums sind im vollen Gange. Das seit Jahren rührige 20-köpfige Organisationsteam um Matthias Oertel steckt seit Wochen schon die Köpfe zusammen, um neue Ideen für das Abi-Treffen auszubrüten. Immerhin will man an die Erfolge der Vorjahre anknüpfen, als die 600 Plätze der Festhalle fast vergeben waren.

Der Kartenvorverkauf hat in dieser Woche begonnen. Und wieder heißt es, rechtzeitiges Bestellen sichert die besten Plätze. Die Klassen- und Jahrgangssprecher nehmen wie gewohnt die Bestellungen entgegen. Auch über das Diesterweg-Gymnasium (Telefon: 03741/300670), die Festhalle (03741/431393) und neuerdings die Tourist-Information Plauen (03741/19433) können Karten zum Vor-

verkaufspreis von elf Euro reserviert werden. Wer lieber per Internet bestellt, kann das unter der Homepage www.absolventen-diesterweg.de tun.

Wenn sich in reichlich fünf Wochen für die Veranstaltung der Vorhang hebt, dann können sich die ehemaligen Schüler und Lehrer wieder auf ein interessantes Programm freuen, versprechen die Organisatoren. Auch haben sie einige Überraschungen für den Abend vorbereitet. Verraten wollten sie noch nichts. Nur soviel: Zum Tanz werden die Freunde der Nacht aufspielen. Und im Foyer der Festhalle sind wieder die Tafeln mit alten Erinnerungsfotos und Schülerlisten aufgebaut.

Also, ran an die Karten und Plätze gesichert. Ein Wiedersehen mit ehemaligen Mitschülern und früheren Lehrern macht bestimmt auch in diesem Jahr viel Freude. Zu erzählen gibt es bestimmt wieder eine ganze Menge. Und wer sich jetzt noch nicht entscheiden kann, bekommt auch noch Restkarten an der Abendkasse, allerdings für 13 Euro.

M.T.